COLOMBIA AMÉRICA MÉXICO ARGENTINA TENDENCIAS DEPORTES

Jueves 20 de Octubre de 2022

Colombia Últimas Noticias

Coronavirus Colombia

ESPN

Cultura Newsletters



Gustavo Petro insiste en que contratos de explotación de hidrocarburos siguen vigentes: "no hay ninguna prohibición"

El presidente de Colombia le respondió a la senadora del Centro Democrático, Paloma Valencia, sobre una supuesta restricción que estaría causando el alza del dólar

20 de Octubre de 2022



Gustavo Petro respondió a un reclamo de Paloma Valencia, senadora opositora

El presidente de Colombia, Gustavo Petro, estuvo muy activo en sus redes sociales durante la mañana de este jueves 20 de octubre. Además de participar en un foro sobre formalización laboral, tuvo tiempo de responder las reclamaciones de periodistas, políticos y ciudadanos con respecto al alza agresiva del precio del dólar.

Por ejemplo, la senadora Paloma Valencia había escrito este miércoles un mensaje a través de su cuenta de Twitter, acerca de lo que sería una prohibición a la explotación de hidrocarburos impuesta por el presidente y su ministra de Minas y Energía, Irene Vélez.

"Las decisiones de Petro que ejecuta su ministra Irene Vélez de prohibir el petróleo y el gas (que son el primer ingreso del Estado y las primeras exportaciones del país) tiene disparado el dólar. La deuda pública se aumentó en 85 billones no hay ni tributaria ni plata que alcance", dijo la congresista del partido Centro Democrático.

El presidente leyó el mensaje un día después y salió al paso de las críticas de la senadora, no sin antes descalificarlas como mentiras. Acto seguido, endilgó la culpa de

LO ÚLTIMO



La economista Mariana Mazzucato avala la reforma tributaria del Gobierno de Gustavo Petro

Luis Díaz festejó con euforia y emoción la victoria del Liverpool

Congresistas de Estados Unidos hacen advertencia al presidente Petro: "Agarrar el dinero de Pekín se acaba pagando"

Epa Colombia es nombrada cónsul de paz mundial en Ecuador

La selección Colombia busca otro partido amistoso para noviembre

la alta deuda a su antecesor, Ivan Duque. "La oposicion puede criticar pero tenemos el derecho de defendernos de la mentira. Quien subió la deuda de Colombia fue el presidente que usted apoyó y eligió, Paloma. En ninguna parte del país se ha prohibido ni el petróleo ni el gas, seguirán produciéndose normalmente", escribió Petro.

Además, el jefe de Estado negó que existiera la prohibición a la que Valencia hace referencia en su trino. "Los contratos de explotación petrolera, carbonera y gasífica continúan normalmente. Los contratos de exploración vigentes continúan normalmente. No hay ninguna prohibición", sentenció.

Luego de que el presidente respondiera, Valencia defendió la gestión de Duque, exmandatario elegido con el aval del partido al que ella pertenece. Aseguró que la deuda adquirida por él estuvo justificada por la contingencia de covid-19, pero que la tendencia de la deuda iba a la baja cuando dejó el cargo. "Presidente @petrogustavo: la pandemia exigió endeudamiento para atender la crisis. El gobierno Duque le entregó un país creciendo por encima de todos y reduciendo deuda, con en presupuesto robusto de 405 billones, enriquecido por más recaudo y dividendos de Ecopetrol", escribió la senadora.

Además, insistió en que el fortalecimiento del dólar está directamente relacionado con las declaraciones que ha dado con respecto al sector petrolero. "Presidente, el dólar está disparado por sus decisiones contra el sector de hidrocarburos: prohibir la exploración de petróleo y gas, y la tributaria que liquida al sector. Sin hidrocarburos la estabilidad fiscal de Colombia pinta muy mal. No lo digo solo yo, lo dicen los mercados", manifestó.

Según Valencia, el sector de hidrocarburos pagaría hasta 22 billones de pesos en la próxima reforma tributaria y, como no puede hacerlo, esta dejará de operar. "Esas rentas son casi el 20 % de las rentas del nacional y 30 % regional; y son el 40 % de las exportaciones. Ese sector lo acaban entre la tributaria y la no exploración", dijo, además de **acusarlo de derrumbar a** Ecopetrol con sus decisiones. "Impuestos quedarían entre 81-87 %, no exploración, no fracking y más complejidad que trae Escazú. Es pésimo negocio ser accionista porque el accionista mayoritario (la Nación) quiere comerse todas sus utilidades vía impuestos", mencionó.

La senadora uribista cerró su descarga pidiéndole que solucione los problemas, ya que ella está haciendo su trabajo de opositora, que es exigir. "Cúmplale a los colombianos, yo desde mi orilla cumpliré en vigilar y exigir. Con una buena noticia; si usted Presidente hace bien su trabajo; el mío disminuye o desaparece", finalizó.

SEGUIR LEYENDO:

Gustavo Petro tiene un 48 % de favorabilidad, según nueva encuesta Pulso País de Datexco

Nicolás Petro le envió mensaje al gobierno de su padre, Gustavo Petro: "Ojalá no se deje presionar de César Gaviria"

Con pulla a los impuestos a los más ricos, el presidente Petro se refirió a la renuncia de Liz Truss como primera ministra británica

TEMAS RELACIONADOS GUSTAVO PETRO PETRÓLEO HIDROCARBUROS EXPLOTACIÓN DE HIDROCARBUROS PALOMA VALENCIA COLOMBIA-NOTICIAS COLOMBIA-ACTUALIDAD

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Dra. Fit: A qué personajes de la farándula peruana inyectó metacrilato

María Elena Leiva se defendió de las denuncias en su contra mencionando a los artistas peruanos que había inyectó y no tuvieron ninguna complicación.



Ver Gol Perú Alianza Lima vs Binacional EN VIVO HOY: juegan por la Liga 1

Tras la derrota de Sporting Cristal, el equipo de 'Chicho' Salas puede terminar líder del certamen. Para ello debe ganar al 'poderoso del sur', que lucha por un lugar en la próxima Copa Sudamericana.



Comercio minorista en el Perú creció 2.45% entre enero y agosto

Empresarios del sector destacan que el retail ha logrado mantener su dinamismo pese a pandemia.



Jefferson Farfán: Así fue recibido en Matute para el Alianza Lima vs Binacional por Liga 1

La 'Foquita' llegó al estadio Alejandro Villanueva, en medio de aplausos y arengas de la hinchada 'blanquiazul'. Puede volver a sumar minutos en esta Liga 1.



Abogados de Pedro Castillo recurren a la DEA para que investiguen a la Fiscal de la Nación por narcotráfico

Los letrados Raúl Noblecilla y Ronald Atencio enviaron una carta a la embajada de Estados Unidos para informar que Patricia Benavides decidió retirar a la fiscal que investigaba a su hermana por sus vínculos con los narcotraficantes Roberto Gómez Herrera y José López Quispe.



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

Histórico: se descubrió la primera familia neandertal en una cueva en Siberia



El video de Nikki García, la voz de Google Maps, discutiendo consigo misma

Arranca la venta de entradas para Coldplay y desde mañana habrá tickets a bajo costo: dónde comprarlos



Yuval Noah Harari, en exclusiva: "La Historia fue inventada para ganar poder, es peligrosa; entender cómo fue creada la debilita"

month billians

Por qué Racing era favorito en la puja con Boca, mensaje para Gallardo y pedido al agente de Agustín Rossi: 12 frases de Riquelme







MUNDO



Mensaie desesperado de Ocampo tras polémica por contratos de gas y petróleo: "la solidez para los inversionistas en este país es total"

En medio de una gran discusión, San Lázaro aprobó la reforma a la Ley Federal de Derechos

Luis Díaz festejó con euforia y emoción la victoria del Liverpool

Tren chocó contra una pipa en Aguascalientes y hay miles de evacuados

Dra. Fit: A qué personajes de la farándula peruana inyectó metacrilato

INFOBAE AMÉRICA



Mensaje desesperado de Ocampo tras polémica por contratos de gas y petróleo: "la solidez para los inversionistas en este país es total"

En medio de una gran discusión, San Lázaro aprobó la reforma a la Ley Federal de Derechos

Luis Díaz festejó con euforia y emoción la victoria del Liverpool

Tren chocó contra una pipa en Aguascalientes y hay miles de evacuados

Dra. Fit: A qué personajes de la farándula peruana inyectó metacrilato

ENTRETENIMIENTO



En medio de rumores de divorcio con Gisele Bündchen, Tom Brady dijo que no piensa retirarse del fútbol americano

Un jurado resolvió que Kevin Spacey no abusó del actor Anthony Rapp en 1986

Cuál es la serie más popular en Netflix Argentina hoy

Ranking Spotify: las 10 canciones más escuchadas en Uruguay

La conductora Megyn Kelly estalló en carcajadas al recordar cuando su invitado habló de "flatulencias" en un programa en vivo

DEPORTES



Por qué Racing era favorito en la puja con Boca, mensaje para Gallardo y pedido al agente de Agustín Rossi: 12 frases de Riquelme

Mundial Qatar 2022, EN VIVO: toda la actualidad del torneo más prestigioso del planeta

En medio de rumores de divorcio con Gisele Bündchen, Tom Brady dijo que no piensa retirarse del fútbol americano

La jugada que desató la furia de Pipo Gorosito en Boca-Gimnasia: por qué el árbitro acertó al no expulsar a Figal por el agarrón a Eric Ramírez

El video que muestra cómo jugaba Erling Haaland a los 13 años: goles y una potencia física sorprendente







Argentina

América

México Colombia

RSS

Últimas Noticias

infobae

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Redes Sociales

Facebook

Twitter

Instagram

Contáctenos

Términos y Condiciones Política de Privacidad